

Wechselbad der Gefühle für TuS II

HELTHERSBERG. Ein Wechselbad der Gefühle haben die Kegler des DCU-Regionalligisten TuS Gerolsheim II am Wochenende beim Spiel in Heltersberg erlebt. Nach einer scheinbar deutlichen Führung nach dem ersten Paar verlor der TuS II gegen die KG Heltersberg 5310:5413.

Das Team um Kapitän Alain Karsai musste ersatzgeschwächt antreten. „Daher war in Heltersberg leider nichts zu holen“, konstatierte Karsai. Dabei hatte es für die Gäste gut angefangen. Karolj Marton (936 Kegel) und Markus Biebinger (943) übergaben mit 110 Punkten Führung auf Jürgen Dämgen (825) und Michael Dobberstein (874). Die beiden standen allerdings gegen Christian Rösel (922) und Patrick Reichert (937) auf verlorenem Posten. Weshalb das Schlussduo des TuS auch mit 49 Zählern Rückstand auf die Bahn ging. Alain Karsai (899) kam nie richtig in Fahrt, und Jürgen Nickel musste nach dem 130. Wurf Platz für Uwe Bethge machen. Sie kamen auf 832 Kegel. Damit war die Niederlage perfekt. (edk)